



1年生の日記

～10月～



10月13日(土) 音楽鑑賞教室&終了式

音楽鑑賞教室。ブラジルの方が来て、ブラジルの曲やダンスを披露してくれました。そのウキウキした時間に、1年生は大満足。みんなでのりのりに踊って、ジャンプして、ブラジルの雰囲気を楽しんでいました。

～子ども達の感想文～

☆「シキーニョ&サンバモス」のみなさんがたのしいおんがくをきかせてくれました。とくに、あいさつサンバがおもしろかったです。シキーニョさんはうたもサッカーもじょうずでした。



☆ぼくはブラジルのおんがくをはじめてきいてかんどうしちゃいました。またこんどききたいです。おどって、あせいっぱいにおどってたのしかったです。

そして、今日は、前期終了の日。1年生は初めての通知表をもらいました。「○」「△」で評価された通知表をみて、「うん？これはなに？」という児童もいれば、「わぁ、○ばかり・・・」とにこにこしている児童もいました。家に帰って、きっと、たくさん褒めてもらって、そして、後期に頑張ることも話ができたでしょうね。後期もまた、頑張っていきましょうね。

10月17日(水) 石神井公園へ・・・木の実拾い



1年生の生活科の時間を使って、石神井公園まで行ってきました。秋探し・・・ということで、どんぐりやまつぼっくりなど、たくさんのものを拾うことができました。

落ち葉は少なかったのですが、穴をあけて、「いない、いない、ばあ」と、可愛いお化けを作っている子もいました。



そして、ここで拾ってきた木の実を使って、楽しい工作もしました。

まつぼっくりと紙コップで「けんだま」

どんぐりに顔をつけて、「どんぐり家族」

カップに木の実をいれて「マラカス」

ビニール袋にひもとどんぐりをつけて「パラシュート」

などなど個性あふれる作品が完成しました。

秋はまだまだこれから。学校や近くの公園での紅葉も楽しみにしましょうね。